

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires expresa su profundo pesar por el fallecimiento del militante popular Mario Clavell, luchador por los derechos humanos en la Ciudad y fundador de la agrupación “Memoria Palermo”.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Con la vuelta de la democracia en 1983, Mario Clavell lejos de frustrarse o rendirse, volvió a su barrio de Palermo, la antigua Circunscripción 18, hoy Comuna 14. Los años en el penal de Rawson no lograron quebrar su vocación por construir un nuevo país con mayor justicia social, independencia económica y soberanía política. Y lo hizo desde todos los ámbitos que tuvo al alcance: militante barrial, miembro de la cooperadora de la escuela de sus hijos y en la lucha por los derechos humanos, causa que abrazó desde los '80 y que lo condujo en los primeros años del siglo XXI a fundar la agrupación “Palermo K” y en su seno, también, “Memoria Palermo”.

Desde allí y en coordinación con Barrios por la Memoria y la Justicia, reconstruyó la vida de miles de ciudadanos y ciudadanas vecinas del barrio de Palermo que fueron detenidos-desaparecidos por la Dictadura cívico-militar. Gracias a su militancia, el barrio de Palermo pudo reconstruir su memoria.

También, mas cerca en el tiempo, fue impulsor del Foro por la Democracia y la Libertad de los Presos Políticos que durante el último gobierno defendió y visibilizó la causa de los presos políticos en democracia. Particularmente, de Milagro Sala.

Su repentino fallecimiento deja un vacío en el barrio. Sin embargo, a partir del ejemplo de su militancia, nuevas generaciones de jóvenes podrán seguir con el legado de Memoria, Verdad y Justicia.

Por todo lo expuesto, solicitamos al Cuerpo el acompañamiento del presente proyecto de declaración.